

TUBIZE

Phébus au musée de la Porte

Pour fêter ses quarante ans, et ses dix ans de peinture, Philippe Dubois, alias Phébus, expose ses œuvres au musée de la Porte (rue de Bruxelles, 64). Cet artiste s'est lancé dans la peinture en copiant une trentaine des tableaux de Van Gogh.

Phébus est ensuite devenu l'élève de deux grands peintres de l'Entre-Sambre-et-Meuse, Ben Genot et Georges Dubuisson. Ses premières peintures personnelles sont figuratives. En 1989, il a obtenu le prix du public au Salon national des Arts plastiques Cheminots. Aujourd'hui, il est également un portraitiste et un sculpteur de talent.

L'exposition est accessible jusqu'au 20 décembre, tous les jours sauf les lundis de 10 à 12 h et de 15 à 18 h. Rens. : 02-355.55.39.

Le Soir 12/12/98

TUBIZE

Phébus au musée de la Porte

Pour fêter ses quarante ans, et ses dix ans de peinture, Philippe Dubois, alias Phébus, expose ses œuvres au musée de la Porte (rue de Bruxelles, 64). Cet artiste s'est lancé dans la peinture en copiant une trentaine des tableaux de Van Gogh.

Phébus est ensuite devenu l'élève de deux grands peintres de l'Entre-Sambre-et-Meuse, Ben Genot et Georges Dubuisson. Ses premières peintures personnelles sont figuratives. En 1989, il a obtenu le prix du public au Salon national des Arts plastiques Cheminots. Aujourd'hui, il est également un portraitiste et un sculpteur de talent.

L'exposition est accessible jusqu'au 20 décembre, tous les jours sauf les lundis de 10 à 12 h et de 15 à 18 h. Rens. : 02-355.55.39.